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クラブ会報･雑誌担当 鳥島隆一

羽鳥 隆

１．点 鐘
２．ロータリーソング
３. 来訪者紹介
４. 群馬県功労者表彰受賞祝い 東郷庸史君
５. 米山奨学金贈呈
６. ライラ研修修了証書授与
７. 会長の時間

８．幹事報告
９．食 事

１０．委員会報告
１１．米山奨学生卓話
１２．ライラ研修報告
１３．点 鐘

例会終了後､例会運営委員会開催１４．ロータリーソング

◆ビジター
米山奨学生及びライラ研修生 グエン･ドゥック･ヒエウ君
ライラ研修生

さん及び桐生西ＲＡＣ幹事 バトサイハン･ドラムスレン
さん〃 〃 会計 ハ・ティ・トゥイ

◆群馬県功労者表彰

東郷庸史君

保健分野に於ける
功績により

。表彰されました

◆米山奨学金贈呈

グエン・ドゥック・ヒエウ君

月分の米山奨学金１１
。を贈呈しました

◆ライラ研修修了証書授与

ヒエウ君 ハ･ティ･トゥイさん ドラムスレンさん

正田会長◆会長の時間
１． 日 水 地区公共イメージ委員会がガバナー事務１４ ( )

所で行われ、地区公共イメージ委員会副委員長の阿
左美パスト会長が出席されました。

２．ガバナー事務所からガバナーノミニーに前橋ＲＣ
の山田邦子君が決定したと通知がありました。

３．今晩６時半からミスティで桐生４ＲＣの会長幹事
会が行なわれます。私と浦野幹事で出席致します。
． 。４ 明後日 日曜日に秋の家族会行事が開催されますの

、 、内容は 大川美術館の松本竣介特別企画展の鑑賞と
トラットリアバルボンでの昼食会です。家族会会員
およびクラブ会員 名から参加お申込みを頂いてお１５
ります。参加する方は、当日 時 分までに桐生プ１０ ３０
リオパレス本館駐車場に集合して下さい。

今年度のクラブ活動方針に『でもロータリアンら
しさは意識しよう』という３項目目があります。こ
れはワイワイ騒ぐのも良いけれど、品位のあるロー
タリアンらしさは大切にしようという事をお示し致
しました。それが出来るのは親睦委員会だと思い、
家住パスト会長にお願いしましたところ、ロータリ
ーにノーは無いと言って受けて頂きました。当初、

月 日のコンサート例会を家族会行事にしていま１１ ３０
、 、したが 釜山新西面ＲＣ歓迎例会となりましたので

急遽 に家族会行事として新たに企画しました。１８日
これからでも間に合いますので、参加ご希望の方は
お申し出下さい。

また、松本竣介特別企画展については、この後、
委員会報告の中で家住パスト会長からお話しして頂
く事になっております。

浦野幹事◆幹事報告
◇来週 日(金)は祝日のため休会です。２３
◇ 日(金)はコンサート例会を兼ねて釜山新西面ＲＣ３０

歓迎夜間例会です。
◇例会終了後例会運営委員会を ます。開催し

(各テーブルに配布)◇ハイライトよねやまvol.224が配信されました。
◇下記のものを配布致しました。

手足の不自由な子供達を守り育む運動のクリアファイル・
・Ｅテレ日曜美術館で大川美術館が放映されるチラシ

次ページへ続く
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◇ 月 日(月)桐生タイムス紙に北海道胆振東部地震義11 ５
(各テーブルに配布)捐金寄贈の記事が掲載されました。

前橋南ＲＣよりFAX番号変更のお知らせが届いています。◇
◇例会変更のお知らせ

桐生南ＲＣ 12/5､12/12(B方式)､12/19､12/26
◇クラブ会報が到着しています 該当なし

１０７７キロカロリー◆食事メニュー
ミックスフライ、イタリアンサラダ、白飯、味噌汁、
一口小鉢(酢味噌和え)

◆委員会報告
□クラブ運営委員会

早川会員◇出席報告
（ ）会員総数 名 出席免除者 名の内 名出席の為６２ １１ １０

出席率対象者 名、 出席率対象者出席人数 名６１ ４４
欠席者 名(内前メイク 名) 出席率 ％１７ ７ ８３.６１
前々例会修正出席率 ％ (最終欠席者６名)９０.３２

家住パスト会長◇親睦(Ｂ)
日(日)の家族会行事で訪問する大川美術館の特１８

別企画展『松本竣介 アトリエの時間』が、当日の朝-
時から の テレ『日曜美術館』で放映される事９ ＮＨＫ Ｅ

になりました。
当日家族会に参加される方も、この番組を見てから

でも間に合いますので、学芸員さんの説明がより頭に
入り易いと思います。行かれない方も興味を持って頂
けますし、当日の飛び入り参加も歓迎致します。

美術館鑑賞に加え、フルコースの豪華イタリアンラ
ンチがお楽しみ頂ける大変お得な企画です。

それでは松本竣介について少しご案内致します。
彼は早世の画家でしたので、作品数が非常に少なく、
偶にオークションに出ても、簡単なスケッチやドロー
イングでさえも数百万円という金額になります。です
から大川美術館所蔵の彼の代表作『都会』などは 億５
円とかになるのではないかと思います。彼の作品は暗
く静謐な雰囲気ですが、心にスッと入って来る、昭和
を代表する名作の一つになっています。

松本竣介の蒐集では大川美術館が一番です。
この度、松本竣介没後 年を記念してクラウドファ７０
ンディングを試み、当初の目標額を上回る 百万円が７
集まりました。全国には彼の根強いファンがたくさん
居ることを改めて実感しました。その資金で竣介のア
トリエ再見プロジェクト を(2018/10/13～2019/6/16)

-実施し、 月 日から 月 日の開期で『松本竣介１０ １３ １２ ２
アトリエの時間』を行っています。

これを機会に、地元の美術館に対する理解を深め、
友の会に入会するなどで、地元の文化を支えて頂きた
いと思います。これもロータリアンの社会貢献のひと
つになりますので、皆様のご協力をお願い致します。

□拠金委員会
藤本拠金委員長◇ニコニコＢＯＸ

東郷庸史君の群馬県功労者表彰受賞をお祝い申し上げ
ます 正田君
卓話ガンバって下さい 坪井君､中里君
ライラ研修お疲れ様でした 前原君
チハヤチャリティゴルフご苦労様でした 花房君
江原さん､塚本さん､お世話になりました 田﨑君

石戸君チハヤチャリティゴルフに参加有難うございました
桐生第一高校ラグビー部全国大会出場 霜村君!!

野田君ボジョレーヌーボ最高の出来と毎年聞いています
時代の変化を感じます｡借りている畑の地主さんが白
菜を下さいです 舩戸君
フィリピン訪問お疲れ様でした 浦野君､佐々木君
マンダルヨンＲＣ 周年行事ご苦労様です 天沼君５５
無事帰国しました 青山君
マンダルヨンＲＣ 周年行事に参加させて頂きまし５５
てありがとうございました 事務局･清水君

中里拠金委員◇ロータリー財団
東郷院長おめでとうございます 浦野君
卓話ガンバって下さい 坪井君
ヒエウ君卓話楽しみです 佐々木君､藤本君､中里君
バトサイハン･ドラムスレンさん､ハ･ティ･トゥイさん
ライラ研修報告楽しみにしております 正田君
マンダルヨンＲＣと姉妹クラブ更新しました 青山君
チハヤチャリティゴルフご苦労様でした 花房君
桐生第一高校ラグビー部全国大会出場 霜村君!!
感想しています｡インフルエンザ予防にワクチンを！
療育センターきぼう 野田君
リサイクル募金ご協力ありがとうございます 舩戸君
枯木も山のにぎわい 田﨑君

小林 拠金委員◇米山奨学 (惠)

ヒエウ君､本日の卓話宜しくお願いします 正田君
卓話ガンバって下さい 坪井君
米山奨学生の卓話楽しみです

野田君､藤本君､佐々木君､中里君
金子君､浦野君ライラ研修報お疲れ様､発表楽しみです

桐生第一ラグビー部全国大会出場 霜村君!!
今日､管理機でかき回しているのですか？と聞かれ､
私は手で耕していると返しました 舩戸君
２島(？)もいいけどもりかけは？ 田﨑君

米 山 奨 学 生 卓 話

群馬大学理工学部

修士課程１年

グエン･ドゥック・ヒエウ君

私は群馬大学修士１年生のグエン･ドゥック･ヒエウと
申します。 年から 年半、ローターアクトのメン２０１７ １
バーであり、米山奨学生として桐生西クラブにお世話に
なっております。今日桐生西ロータリークラブの例会に
参加させていただきありがとうございます。このような
場でお話をする機会を与えて頂き、光栄に思います。

今日は、ロータリーとの出会いと、そこで得た経験に
ついてお話しさせていただきます。ロータリー米山記念
奨学生になって、素晴らしい貴重なことを多く経験する
ことができました。

例会では、日本の生活に関する不安についてロータリ
、「 」ークラブの方々に相談にのっていただき 日本の家族

ような心強いサポート役をして頂いています。心より感
謝申し上げたいと思います。また、クリスマスパーティ
ーやライラ研修などにも参加させて頂きました。この様
な機会には積極的に参加するように心がけました。大学
と異なる社会空間で、人生の先輩との交流を深め、日本
人のやさしさを感じることができました．

初めて来日した時からもう３年になりました。初めて
の留学で、さまざまな困ったことがありました。もっと
も記憶に残っていることは、初めて日本に来た時に、日
本人の優しさを深く感じられたことです。日本に来ると
きの飛行機で、二人の日本人のおばあさんの隣に座って
いて、ずっとおしゃべりをしました。日本の生活につい
て色んなことを聞きました。おばあさんが、私の不安を
理解して、成田空港での手続きを教えてくれました。成
田空港に到着したとき、私は初心者なので手続きに長い
時間がかかりました。しかし、おばあさんたちは外でず
っと待ってくれていました。それだけではありません。
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空港から桐生駅までのバスは少なく、次のバスまで５時
。 、間も待たなければなりませんでした バスを待つ長い間

何をすればいいか、おばあさんたちは家へ帰らずに私と
一緒に次のバスを待ってくれました。おばあさんたちは
４時間のフライトで疲れていたはずなのに、私を助けて
くれたことに本当に感動しました。また、初めて会った
ばかりなのに、なぜ、おばあさんたちはすごく優しく熱
心に助けてくれたか？と考えました。おばあさんと別れ

、 。た時は寂しかったけれど 心より感謝申し上げたいです
この経験を通して、日本人の優しさを感じられました。

日本での経験をお話しましたが、私の家族についても
紹介させていただきます。私は４人家族です。父・母・
妹と私です。父は厳しい人なんですが、子供たちのこと
をいつも考えてくれています。さらに、父は家具など、
なんでも修理できる人です。家に壊れたものがあれば、
父は全部修理してくれます。とても頼りになる人です。
母は優しい人です。私はなんでも話すことができます。
嬉しいこととか悲しいこととか、困ったこととか母に相
談して、いいアドバイスをもらえます。毎年、ベトナム
で一番大切なイベント というお正月があります。ＴＥＴ
どんなに忙しくても、家族みんなが集まって、一緒にテ
トの休みをのんびり過ごす習慣があります。テトが近づ
くと、テトの花などの飾り物、お菓子や果物が、道にた
くさん並んで売られますので、それを見るだけでテトの
雰囲気をいっぱい感じられます。私は日本で留学してい
るので、みんなと一緒に過ごせなくて少し悲しいですけ
ど、毎年、父から電話をもらいます 「今何をしてる」。
とか「お正月に何を準備したか」とか「一緒にテトを過
ごせないけれどいつでも俺たちここにいるよ」などと、
応援してくれます。家族みんなのおかげで、そして、も
ちろん日本にいる友人のおかげで、テトの時に孤独を感
じずに、嬉しくお正月を過ごせています．

日本の方々、そして、家族のおかげで、楽しく、充実
した留学生活ができています。

以上です。ありがとうございました。

ラ イ ラ 研 修 報 告

群大理工学部３年生
桐生西ＲＡＣ会計 桐生西ＲＡＣ幹事
ハ・ティ・トゥイさん バトサイハン･ドラムスレンさん

皆さん、こんにちは。今から第 回ライラ研修会の１８
の発表をさせて頂きます。

先ず、ライラについて説明します。ロータリー青少年
指導者育成プログラム )（Rotary Youth Leadership Awards
のことで、 才までの若い人達を対象にして、ス１４～３０

キル･人格を養いながら、奉仕･高い道徳的基準･平和と
いったリーダーの価値観を学ぶ機会です。

今回のテーマは『ゴルフを学び、大自然を感じ、生き
る力を考え、そして共生を』です。ホストクラブは高崎
ＲＣ、開催地はサンコー７２カントリークラブでした。

１０ 留桐生西ＲＣの研修生として 桐生西ＲＡＣから 名、 （
） 。学生ベトナム６･モンゴル３･カンボジア１ が参加しました

また、私達の為にロータリアンの野村さんと乾さんも参
加してくれました。

第１日のプログラムは、開校式、基調講演、講座、ゴ
ルフ練習、夕食、戦略会議･目標設定、レクリエーショ
ンと続きました。

基調講演は、ライラ実行委員長の吉井良弘様の『ゴル
フを学び、大自然を感じ、生きる力を考え、そして共生
を！』という演題でした。

講座は田中久夫直前ガバナーが『ゴルフのルールとマ
ナーについて』をお話しして下さいました。

ゴルフの練習は、 人 組４ １
で 組編成され、其々プロ１５
のコーチが指導して下さい
ました。パター練習･アプ
ローチ練習･ドライビング
レンジ･ショートコース練
習をしました。

戦略会議･目標設定では
今日一日ゴルフをやってみて、どんな事が学べたか？ま
た、ゴルフを通して学んだ事をどの様に生活に応用でき
るか等を、其々で考えました。グループでは、２日目の

、 、ラウンドに向けて どの様な事を心掛けてプレーするか
また同じグループの仲間に対してどんな貢献が出来るか
を踏まえて、目標の設定をしました。

レクリエーションではパター大会をして楽しみました。
第２日のプログラムは、朝食、ショートラウンド、グ

ル ー プ 発
表 、 閉 講
式 で す 。

シ ョ ー
トコースで
は、 組１５
が夫々 ホ３
ール行いま
した。
前日と比べると上手になって、良いプレーが出来たと思

。 、 。います また ゴルフを通じて新しい友人が出来ました
グループ発表では、昨晩立てた目標と戦略に対して、

実際プレーをしてみて良かった点と改善点について発表
しました。

組の共通の良かった点は、マナーを守って他の人１５
に迷惑が掛からない様にプレーできた事です。

また、ゴルフを実際にやってみて、簡単だと思ってい
たのが、実際はとても難しい事が分かりました。同時に
ゴルフの楽しみさも分かりました。

この研修で学んだことは、ゴルフのルールとマナーを
学ぶ事だけではなく、人生の目標と責任についても考え
ました。

この２日間、ロータリーの皆様のお陰で貴重な経験が
できました。本当にありがとうございました。
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《次例会予告》

１２月７日(金) 年 次 総 会

ライラ研修⽣の感想⽂
ロータリアンみんなさんのおかげで僕達は初めてゴ

ルフを体験できました。ゴルフをやってみて、⼀番勉
「 」 。 、強になったのは 基本 でした ゴルフだけではなく

仕事、勉強にも基本をしっかりしないと上⼿くできな
いと思いました。その基本は今⽇できても、明⽇、明
後⽇にはできないかもしれないので、その基本を何度
も振りかえらないと⾏けないと思います。また、たく

、 、 、さんの⼈に出会って ゴルフをして 友だちになって
本当に楽しくていい経験になりました。 ⼆⽇間⼤変
にお世話になりました。本当にありがとうございまし
た。 レバリン君
ゴルフをやったことがないので、やる前にわくわく

していました。実際にやってみると最⾼に楽しかった
です。そして、ゴルフのマナーやチームワークスキル
が⾝につきました。⼆⽇間、貴重な体験をさせてくれ
たロータリアンの皆様に感謝します。 タオさん
今回のゴルフは初めてですが、先⽣⽅から説明を受
けてゴルフができるようになりました。“1ホールの中
に⼈⽣のすべてがある”という話を聞いて、感動しま

。 、 、した また たくさんのひとと⼀緒に交流しながら
ゴルフを楽しみました。仲間と戦略を⽴て、⽬標を達
成するためにお互いに助け合っていい試合できまし
た。とてもいい思い出になりました。本当にありがと
うございました。 ホアン君
⼆⽇間ありがとうございます。ゴルフを通じてマナ

。 、ーの勉強が出来て⼤変貴重な経験になりました また
社会⼈の様々な⼈に出会い、お互いに協⼒し合い社会
の⼀部を体験する事が出来ました。このような経験を
可能にして頂いた⾼崎ロータリークラブと桐⽣⻄ロー
タリークラブに⼼より感謝申し上げます。 ダリさん
２⽇間のRYLA研修会を通じてゴルフを学んだり、

⼤⾃然を感じたり、⽣きる⼒を考えたりすることが出
来ました。ゴルフの体験によって ⼈⽣は思った通り
にうまく⾏きませんが、諦めずに最後まで努⼒するこ
とが勉強になりました。そして、相⼿への気配りが⼤
事というゴルフのマナーも⾝につけました。ゴルフの
体験を参考にして、これからの⼈⽣を頑張って⾏きた
いと思います。2⽇間の貴重な経験させて頂きロータ
リアンの皆様に⼼より感謝申し上げます。メアスさん

ジャック･ニコラウス氏とゴルフのチャンス

ロータリーではポリオ撲滅活動に
寛大な寄付を寄せた 名の方に、ポ１２
リオ撲滅大使であるジャック・ニク
ラウス氏とゴルフプレーをするチャ
ンスを提供することとなりました。

ニクラウス氏とのゴルフプレー権
は ル(約 万円)以上を２５０,０００ド ２,８００

。ポリオプラス基金に寄付した先着 名に贈られます１２
プレーの日付と場所は次の通りです。

日付： 年 月 日２０１９ ３ １２
場所： （米国フロリダ州ジュピター）Bear's Club

(Rotaryウェブサイトより)

家 族 会 秋 の 行 事 開 催

月 日(日)家族会秋の行事が開催されました。１１ １８
今回は大川美術館の美術鑑賞と、イタリアンレストラン
〝トラットリア･バルボン〟での豪華フルコースラン
チでした。

大川美術館では松本竣介没後 年を記念しての特別７０
企画展『松本竣介 アトリエの時間』が開催中でした。-

学芸員さんの解説を基に、思い思いの見方でゆった
りと名作を味わいました。

美術に詳しい家住慧路パスト会長によると、特別な
時期であるので、選りすぐりの名品が揃って展示され
ているそうです。今回参加されなかった方も、この期
間に足を運ばれてはいかがでしょうか。

大川美術館で心が満たされた後、バ
ルボンでの昼食会では、正田惠一クラ
ブ会長と家族会会長の芳子様にご挨拶
を頂いて、今度は見ても美しく食べて
も美味しいランチを堪能し、充分にお
腹を満たしました。

年末を控え慌ただし
さが増す中で、満ち足り

た優雅な時間を過ごす事ができました。
企画して頂きました親睦担当の家住

パスト会長、司会進行役を務めて頂き
ました園田親睦担当はじめ、担当の皆

正田惠一クラブ会長
様、ありがとうございました。

正田芳子家族会長

㈱向田会計事務所

向 田 靖代表取締役

桐 生 市 末 広 町 6 - １ ０

０２７７－４５－２１６０℡

中島総合法律事務所

中島 俊太朗弁 護 士

桐生市織姫町2-5 桐生地場産業振興センター３Ｆ

０２７７－４６－７５１６℡
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